



## **ASIA/IRAQ - Último éxodo de Mosul, entre ellos casi tres mil cristianos**

Mosul (Agencia Fides) – Los últimos cristianos que han abandonado Mosul tras el ultimátum que les han dirigido los yihadistas del autoproclamado califato islámico son casi tres mil. Un número muy superior al que se había estimado hasta el momento, porque según la información en circulación quedaban sólo unos pocos centenares de bautizados en Mosul después de que la segunda ciudad iraquí fue ocupada por los insurgentes liderados por los militantes sunitas de que el Estado Islámico de Iraq y del Levante (ISIL). Lo confirma a la Agencia Fides el médico italiano Marzio Babilie, responsable Unicef de Iraq. “La mayoría de ellos - refiere Babilie – se han trasladado a la tradicional directriz norte que de Mosul va hacia las ciudades de Tilkif, Batnaya y Alqosh. Unas cuarenta familias se han trasladado hacia el este, hacia Qaraqosh y otras treinta han sido acogidas en la provincia de Dohuk. Veinte familias han llegado a Erbil, la capital de las regiones autónomas del Kurdistán iraquí, donde se ha creado un pequeño centro de acogida en colaboración con la archidiócesis de Caldea”. (GV) (Agencia Fides 22/7/2014).